
Travaux de réfection sur La Route des Champs

Marieville, le 30 juillet 2020 – Des travaux de réfection réalisés par le ministère des Transports du Québec (MTQ) sur le pont P-10546 près de la route 227 à Marieville sur la piste cyclable La Route des Champs débiteront au cours des prochaines semaines. Ceux-ci feront en sorte que les usagers du réseau cyclable devront temporairement emprunter une voie alternative.

Ces travaux entraîneront la fermeture d'un tronçon de 1 km sur l'emprise de l'ancienne voie ferrée entre les rues Sainte-Marie et la route 227 (rue Claude-de Ramezay / Rang de l'Église). Le MTQ a fourni un tracé alternatif dans les rues de Marieville afin de rejoindre la piste cyclable La Route des Champs à partir de la piste cyclable municipale qui longe la rue Claude-de Ramezay. Ce tracé alternatif est presque équivalent en termes de distance; les usagers auront à parcourir environ 100 mètres de plus et des panneaux de signalisation guideront ainsi les cyclistes le long du parcours temporaire.



La MRC de Rouville demande aux utilisateurs de faire preuve de prudence et de respecter la fermeture ainsi que la signalisation dans la zone où les travaux seront effectués. La sécurité des usagers sur le parcours du parc régional linéaire est primordiale. Les travaux effectués par le MTQ sur le pont devraient durer quelques mois. On prévoit qu'ils seront terminés vers le mois de décembre 2020.

- 30 -

Source : Geneviève Désautels, coordonnatrice aux communications
gdesautels@mrcrouville.qc.ca
450-460-2127 poste 328